

1. Record Nr.	UNINA9910131910803321
Autore	Corinne Larrue (dir.)
Titolo	Recherche et développement régional durable : actes du Troisième symposium européen : Tours 18 et 19 décembre 2000
Pubbl/distr/stampa	Presses universitaires François-Rabelais, 2002 [Place of publication not identified], : Presses universitaires François Rabelais, 2002
ISBN	2-86906-349-0 2-8218-2119-0
Descrizione fisica	1 online resource (304 pages)
Collana	Collection Sciences de la Ville ; ; Number 17
Soggetti	Business & Economics Economic History
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Sommario/riassunto	Deux Symposiums internationaux ont eu lieu, à Graz en octobre 1998 et à Joensuu en septembre 1999 sur le thème du développement régional durable, avec le soutien de la Commission européenne sous les présidences européennes respectives de l'Autriche et de la Finlande. Ce troisième Symposium organisé sur le thème "Recherche et Développement Régional Durable" visait à mettre en relation les acteurs du développement régional et les chercheurs, en insistant sur la spécificité de l'échelon régional dans les questions de développement durable et sur la coopération nécessaire entre les différentes disciplines de recherche concernées, mais aussi entre chercheurs et acteurs du développement durable. Le symposium a été une occasion de présenter les résultats des projets de recherche financés dans le cadre du 4ème et du 5ème Programme Cadre européen. Mais aussi les résultats d'expériences pilotes, notamment les expériences de promotion du développement durable au travers des Fonds structurels européens, ou les projets concernant la gestion intégrée des zones côtières. Two European Symposium have taken place, in Graz in October 1998 and in Joensuu in September 1999 on the subject of sustainable regional

development. The Symposium were supported by the European Commission and the respective Austrian and Finnish Presidencies. The Third Symposium "Regions-Cornerstones for Sustainable Development" will draw upon the results obtained previously, bringing together key-actors of regional development and researchers. A special focus will be put on the specificity of the regional level in relation to sustainable development issues, and on the necessary cooperation among research fields and disciplines, as well as between researchers and the actors of regional development. The symposium was the occasion to present the results of the projects pursued under the 4th and 5th European Framework Programmes for Research, Technological Development and Demonstration and the results from pilot...
